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●皆様のご賛同をいただいて令和３年度始動！ 

 昨日、「春日部地区浦高会／令和 3 年度総会」を書

面決議にて開催いたしました。7 月初旬の幹事会では

今年は総会と昼食会であれば開催可能であろうと相談

していたところですが、7 月下旬からのコロナ感染症

の拡大、緊急事態宣言の発令などを受けてやむなく 2

年連続での書面決議とさせていただきました。今回の

総会では、令和 2 年度事業報告と決算(案)、令和 3 年

度事業計画(案)と予算(案)、さらにと令和 4・5 年度同

窓会代議員の推薦(案)の 3 議案をご審議いただき、い

ずれの議題についても書面提出者 27 名全員から賛成

をいただくことができ可決いたしました。 

  ◇  ◇ 

春日部地区浦高会 令和３年度総会

議案 

◆第 1号議案 令和 2年度事業報告 

 及び決算(案)について 

【事業報告】 

１．内部事業 春日部地区浦高会事業 

 R2年 9月の総会・幹事会等 6つの活動 

２．外部事業 浦高同窓会事業への出席 

 R2年 11月の百年の森等 2回、同窓会社員総会等

への出席など 4つの活動 

３．特別事業 創立 20 周年事業『春日部地区浦高

会 創立 20周年記念誌』づくり 

 R2年 9月の記念誌送付 

【決算】 

 収入は前年度繰越金と年会費で 25万円余 

 支出は通信費、記念誌発行費用、記念品、繰越金

で 25万円余 

◆第 2 号議案 令和 3 年度事業計画(案)及び予算

(案)について 

【事業計画】 

１．内部事業 春日部地区浦高会事業 

 R3 年 9月の総会・幹事会、ゴルフコンペ等 5 つ

の活動 

２．外部事業 浦高同窓会事業への出席 

 R3年 11月の百年の森等 2回、同窓会社員総会等

への出席など 4つの活動 

３．特別事業 浦高同窓会奨学財団への寄付 

【予算】収支共に 49万円余 

◆第 3号議案 令和 4・5年度浦高同窓会代議員候

補者の推薦(案)について 

【推薦者】由木 智さん（高 36回） 

 現・春日部地区浦高会 副会長 

 現・浦高同窓会代議員（令和 3年度） 

   元・浦高PTA副会長 

  ◇  ◇ 

 以上の議案について全員賛成で可決をいただき令和

3 年度の活動がスタートした訳ですが、会員の皆様に

お目にかかれないことが一番残念であります。同窓会

の第一の目的は、会員相互の親睦であり、懇親会や小

旅行等を通じて交流を深めてきただけに寂しいものが

あります。皆様からのご意見でも‥。 

  ◇  ◇ 

◆会長、幹事などの皆様には、会の運営にご尽力、有

難うございます。新型コロナウィルス蔓延する昨今、

活動ままならぬこと熟知たるものが有ります。状況

が落ち着き、近く再び以前のように活力ある活動が

したいものです。今年も、書面での総会、さびしい

限りです。（Tさん） 

◇お世話になります。パーッとできず残念です。（Iさん） 

◆お送りいただいている夏炉冬扇を楽しく読ませてい

ただいています。ありがとうございます。コロナ禍

でステイホームを強いられていますが、老年になる

と筋力が衰え、能力が衰えてきます。筋力はウォー

キングでカバーできますが、能力の衰えに対しては

適当な刺激が必要です。夏炉冬扇を読み、皆さんの

活躍を知ると、自らも頑張ろうという気になります。

これからもよろしくお願いいたします。（Yさん） 

◇役員の方々のご苦労に感謝申し上げます。一日も早

くコロナ禍が終息するよう願っております。（Iさん） 

◆役員の皆様、ご苦労様です。コロナ禍の一日もはや

い収束を願う毎日です。昨年3月以降、巣ごもり状

態が続いております。公共交通手段は用いず、チョ

ットした外出は専らタクシー利用となっております。

と言っても殆んどが通院のためですが‥。（Oさん） 

◇香田会長をはじめ役員の皆様、大変ご苦労様です。

今後ともよろしくお願い申し上げます。10 月 13

日の春日部地区浦高会のゴルフコンペには参加させ

ていただく予定を入れました。過去1年以上ゴルフ

を休んでおりました。（Mさん） 

◆２年続きの「書面決議」は残念ですが、早く再会で

きる貴会が来ることを祈ります。コロナ禍の下でも、

何か出来ることを模索していきましょう。（Tさん） 

  ◇  ◇  

と、会員の皆様からも励ましのお言葉を頂戴しており

ます。政府の新型コロナ対策分科会では「ワクチン接

種の履歴を示せば、県境を越える出張や旅行、大規模

イベントや会食、宴会などを認めるという案」も議論

されている昨今、一日も早く懇親会が開催できること

を祈っております。そのためにも、何よりも密を避け

ることと、うがい、手洗いという基本的な自助努力が

一番の防衛策とのことですので、皆様におかれまして

もご自愛いただき、コロナ禍収束のあかつきには以前

のような懇親会等を開催し、会員の皆様との交流を深

めたいと存じます。それまでは、春日部地区浦高会会

報「喫茶去」、香田個人雑記「夏炉冬扇」で情報発信に

努めてまいります。 

春日部地区浦高会総会も書面決議 


